

**SOLIDARITÉ** ■ Perrier a du cœur, le 3 mars, un concert au profit des Restos

# Les lycéens la main sur le cœur

Au profit des Restos du cœur, des lycéens d'Edmond-Perrier organisent une soirée exceptionnelle aux Lendemain qui chantent, le vendredi 3 mars.

Blandine Hutin-Mercier  
blandine.hutin@centrefrance.com

**O**n les dit individualistes, égoïstes, grognons à leurs heures. Pas du tout ! 27 élèves, de la seconde à la terminale, du lycée Edmond-Perrier font preuve au contraire d'un enthousiasme débordant, d'esprit d'équipe et d'une belle générosité.

Le vendredi 3 mars, dès 20 h 30, ils organisent, dans la salle des Lendemain qui chantent, « Perrier a du cœur », un concert au profit des Restos du cœur. Prix libre ou denrées non périssables pour entrer. « La seule chose qu'on va se mettre dans les poches, c'est le bonheur des gens », résume Benoît.

Trois groupes en tête d'affiche : No Man's Land, cinq élèves ou anciens élèves adeptes de bon rock, reprises et compositions, à 21 heures ; à 21 h 45, Hors Classe, des reprises énergiques servies dans la bonne humeur par des professeurs et une ancienne élève au chant ; enfin Vaé, à 23 heures, au son rock ten-



ÉQUIPE. L'affiche du concert a été réalisée par les élèves de l'atelier d'arts plastiques. PHOTO B.H.

dance métal. Alors élève à Perrier, son leader Olivier Soulié, aujourd'hui professeur à Ussel, jouait déjà pour les Restos du cœur.

## Aventure humaine

À chaque changement de plateau, le concert se poursuivra côté bar, avec des petites formations d'élèves : Bérénice et son ukulélé, Maxime et Karen, un duo guitare-voix aux accents mélancoliques et amoureux, constitué pour l'occasion.

Cela fait plusieurs années

que les lycéens soutiennent les Restos. Cette année, entre délégués de classe, SNU et CVL, l'idée du concert a germé. « Pour booster ParcoursSup », glisse l'une. « Pour faire quelque chose avec le lycée », dit une autre. « Si on était à leur place, on aimerait bien que quelqu'un fasse quelque chose pour nous », résume un troisième.

Pendant les dernières vacances, cinq d'entre eux sont même allés directement aux Restos, se rendre

compte de « l'organisation très complexe » qu'ils représentent. « La plupart des gens, on ne le voit pas qu'ils sont dans le besoin. »

De la programmation à la communication, en passant par la logistique, les lycéens ont tout prévu pour que la soirée Perrier a du cœur fasse le plein. Une aventure humaine autant que pédagogique et solidaire. « Chacun sort de son rôle et l'aventure est chouette », apprécie la CPE Marie Bloyer. ■